

6月20日 | 桂老連ペタンク大会が開催されました

全 天候型ゲートボール場で、桂老連ペタンク大会が開催されました。行政区ごとの17のチームにより熱戦が繰り広げられ、今年は「笹尾二」チームが優勝しました。ペタンクは誰もがプレーできるニュースポーツで、参加者の最高齢は92歳でした。



6月17日 | オンライン生徒総会が開催されました

桂 川中学校にて、オンライン生徒総会が開催されました。生徒会が視聴覚室から配信する映像を、各教室にて視聴しながら総会（話し合い）を行う方式で、新型コロナウイルス感染症対策として導入されました。初めての経験に少し戸惑いながらも、生徒たちは説明や意見発表を行っていました。



7月5日 | 桂川町の保護司が
トライアル桂川店で街頭啓発

飯 塚保護区保護司会桂川分区の保護司による街頭啓発がトライアル桂川店で行われ、6名の保護司が犯罪や非行の防止などを訴える啓発チラシやティッシュなどを配りました。



7月1日 | 社会を明るくする運動
メッセージ伝達式

第 72回社会を明るくする運動～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～の推進について、飯塚保護区保護司会の中山信之会長より井上町長に、内閣総理大臣および福岡県知事からのメッセージが伝達されました。なお、桂川町では6名の保護司の方が活躍されています。



7月14日 | 自衛官の募集の円滑化などのための
自衛官募集相談員を委嘱

緒 方雅徳さん（土師）が、桂川町及び自衛隊福岡地方協力本部より自衛官募集相談員に任命されました。緒方さんは、「予備自衛官の知識を活かして、町のイベントで自衛隊募集コーナーを設けるなど、自衛隊の方と連携を図りながら、防衛意識の普及と自衛官の人員確保に尽力していきたい。」と意気込みを述べられました。



7月13日 | 桂川町 社会を明るくする運動大会

第 43回桂川町社会を明るくする運動大会が、住民センター大ホールにて開催されました。西日本新聞社の一瀬 圭司氏を講師に迎え、「少年院のいま～ワカモノの現在地」と題して講演が行われ、桂川町の犯罪や非行を防止することの大切さを、参加者一同が改めて心に刻みました。

